

Le 21/02/2012

Communiqué de presse

CONFERENCE MEDICALE SUR LA SCLEROSE EN PLAQUES

TARBES

Mercredi 7 mars 2012 à 18h00, les personnes atteintes de sclérose en plaques et leurs proches sont conviés à une conférence médicale sur la sclérose en plaques. La conférence est gratuite et aura lieu dans l'amphithéâtre «La Bourse du Travail», Place des Droits de l'Homme à Tarbes.

Le Docteur Sankey, neurologue au CH de Tarbes, traitera des nouveaux traitements, le Docteur Dasque de la sclérose en plaques et les activités physiques. M. Molinier, conseiller juridique de l'Association Française des Sclérosés En Plaques (AFSEP) expliquera les conséquences juridiques de la sclérose en plaques sur la vie quotidienne (accès aux crédits, emploi...). Puis suivra un jeu de questions – réponses entre l'assemblée et les professionnels.

Pour tous renseignements, contacter le service communication de l'AFSEP au 05 34 55 77 06.

Depuis 1962, l'Association Française des Sclérosés En Plaques, reconnue d'utilité publique, fédère les personnes atteintes de sclérose en plaques ou concernées par la maladie. Relayée par ses 130 délégués départementaux, l'AFSEP :

- propose écoute et soutien aux personnes malades et à leurs aidants
- les renseigne, les représente et défend leurs intérêts
- favorise la création et gère des structures et services d'accueil et des soins pour les personnes malades les plus dépendantes
- forme des acteurs de soins et d'accompagnement soit au domicile, soit en établissement spécialisé
- informe sur la maladie notamment par sa revue trimestrielle «Facteur Santé»
- participe à la recherche.

La sclérose en plaques est une maladie neurologique inflammatoire et dégénérative qui affecte le système nerveux central. Elle atteint l'adulte jeune et débute généralement entre 20 et 30 ans. Aujourd'hui, plus de 80 000 personnes sont atteintes de sclérose en plaques en France. 2,5 millions dans le monde. 4 000 nouveaux cas sont diagnostiqués chaque année et 2/3 des malades sont des femmes.